
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bildungspakt der Bundesregierung 

Einfachere Beantragung und unabhängige Beratung  

In den vergangenen Tagen erreichten uns zahlreiche Beschwerden im Zusammen-
hang mit der von vielen Menschen als zu bürokratisch und zu kompliziert empfunde-
nen Beantragung von Leistungen im Rahmen des Bildungspaketes der Bundesregie-
rung. 

Wir fragen die Verwaltung: 

Wie stellt der Fachbereich Soziales sicher,  

1. dass die Beantragung von Leistungen im Rahmen des Bildungspaktes unter Be-
rücksichtigung der gesetzlichen Vorgaben so unkompliziert wie möglich organi-
siert wird? 

2. dass die Antragsformulare für jeden Leistungsempfänger verständlich und leicht 
auszufüllen sind?  

3. dass die Leistungsempfänger bei Bedarf angemessen und unabhängig beraten 
werden? 

4. Die Verwaltung hat die Antragsformulare mit heutigem Datum an die privaten 
Träger der Göttinger Kitas geschickt mit der Bitte um Weiterverteilung an die an-
tragsberechtigten LeistungsempfängerInnen. Hält die Verwaltung dieses Vorge-
hen für angemessen angesichts der Tatsache, dass die Osterferien unmittelbar 
bevorstehen und die Anträge zum 30.4.2011 gestellt sein müssen? 
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